



**Mutig in die
Zukunft!**

NEOS- LETTER GROSS-ENZERSDORF

01 / 2024

NEOS
Freiheit
Fortschritt
Gerechtigkeit



Mutig in die Zukunft!

Gemmas an Mutig in die Zukunft!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Groß- EnzersdorferInnen, liebe MitbürgerInnen!

Ich darf diesen Neos Letter zum Anlass nehmen und mich bei Ihnen vorstellen.

Mein Name ist Mario Kaider, ich bin 36 Jahre jung und in Groß-Enzersdorf aufgewachsen. Beruflich bin ich seit 17 Jahren als Teamleiter im Rechnungswesen/Controlling tätig. Ich kenne mich also aus, in den Zahlenreihen, die eine Gemeindegarbeit erfordert! Budgetkontrolle und Achtsamkeit ist mir in Fleisch und Blut übergegangen. Ein mir wichtiges Hobby ist der Nationalsport Fußball. Lange Zeit war ich aktiver Fußballspieler. Leider musste ich hier ein wenig bremsen, aber ich bringe meine Erfahrung als Co-Trainer der U14 beim FC Marchfeld Danauauen ein.

2018 habe ich mich dazu entschieden, ein Mitglied der Neos zu werden! Seit einigen Woche, bin ich nun Gemeinderat und damit offizieller Vertreter des Volkes für die NEOS. Ich nenne es bewusst so, da ich die langjährige Arbeit meines Kollegen Reinhard Wachmann übernommen habe und dieser als gutes Vorbild immer für die Interessen der Bevölkerung eingetreten ist. Ich will seine Arbeit fortsetzen und sehe meine Funktion tatsächlich als Sprachrohr für Ihre Anliegen! Wie Sie wahrscheinlich wissen, ist man als Einzelperson in einem Gemeinderat, der von einer SPÖ Mehrheit, flankiert mit VP, FPÖ und Grüne ziemlich alleine mit seiner Meinung. Trotzdem muss man sich äußern und kann Dinge zur Sprache bringen, aufzeigen und die Augen öffnen. Gerade in diesen Zeiten ist es tatsächlich nicht egal, ob ein Fahrrad in China umfällt oder nicht. Es ist WICHTIG!!

In diesem Sinne erwartet mich eine spannende Aufgabe in der Gemeinde, für die ich mich konstruktiv und sinnbringend einsetzen werde. Ich würde mich freuen, wenn Sie uns unterstützen.

NEOS Groß-Enzersdorf: Generationswechsel

Es klingt nach einer vielversprechenden Entwicklung, wenn sich junge Menschen, wie Mario Kaider oder Maximilian Wachmann für die nächsten Gemeinderatswahlen als Kandidaten aufstellen lassen. Eine Jugend, die sich mit wichtigen Themen wie Transparenz in der Gemeinde, Konzepte der pädagogischen Kinderbetreuung und der Verkehrsentwicklung auseinandersetzen wollen, ist wichtig. Es fehlt an allen Ecken und Enden am Nachwuchs. Die politische Landschaft ist durch die negativen Entwicklungen der Machtbesessenheit in Verruf geraten. Es wird Zeit das Blatt wieder zu wenden und eine positive Sicht der Dinge zuzulassen. Die Jugend ist stark und dafür bereit. Sie können und wollen es besser machen. Um so wichtiger ist es, die Jugend einzubeziehen. Eine frische Perspektive in der Politik kann sicherstellen, dass die Interessen der jüngeren Generationen angemessen vertreten werden.

In Bezug auf die Neugestaltung des Verkehrs ist es wichtig, nachhaltige Lösungen zu entwickeln, die sowohl die Mobilitätsbedürfnisse der Bürger als auch die Umweltbelange berücksichtigen. Dies muss die Förderung öffentlicher Verkehrsmittel, den Ausbau von Fahrradwegen und Fußgängerzonen oder die Einführung innovativer Verkehrskonzepte wie Carsharing oder Elektromobilität umfassen. Darüber hinaus muss aber sichergestellt werden, dass der Individualverkehr ebenfalls verbessert wird. Wir haben ein Nadelöhr nach Wien, wie vor 50 Jahren und das, obwohl alleine in der Donaustadt in den letzten 10 Jahren um 80.000 Menschen mehr leben und von der aktuellen Verkehrsministerin keine Verbesserungen in Aussicht ist.

Für die Kinderbetreuung ist entscheidend, innovative Ansätze zu finden, die die Bedürfnisse von Familien und Kindern erfüllen. Schaffung neuer Betreuungseinrichtungen, Förderung flexibler Betreuungsmöglichkeiten und das mit geschultem pädagogischem Personal. Eine Kindergartengruppe mit 25 Kindern und nur einer PädagogIN ist zu wenig! Eine Verbesserung der bestehenden Angebote wäre hier wünschenswert. Als Vorbilder könnte man den Norden Europas hernehmen. Hier fallen auf 6 Kinder 1 Pädagoge, während Österreich über dem EU-22 Schnitt, mit 12 Kinder pro Pädagoge, liegt.

Die Schaffung eines Treffpunkts für Jugendliche ist ebenfalls ein wichtiges Anliegen. Ein Platz um soziale Bindungen und Gemeinschaftsgefühl zu fördern. Hier gibt es zwar schon die Feuerwehr, die Sportvereine, aber der Vielfalt sind hier keine Grenzen gesetzt, was ist mit Kunst und Kultur für die Jugend? Es ist ermutigend zu sehen, dass wir junge Kandidaten haben, die sich aktiv dafür einsetzen werden. Mal schauen, wie sich die Dinge im Rahmen der Gemeinderatswahlen entwickeln werden. Wer die beiden NEOS Kandidaten unterstützen möchte, kann sich gerne bei uns melden und aktiv teilnehmen. Vielleicht sogar selber kandidieren?

NEOS Groß-Enzersdorf: Aus dem Gemeinderat

Kaider: „Behinderte Menschen dürfen nicht Bürger 2. Wahl sein!“

Bei der letzten Gemeinderatssitzung brachte unser Gemeinderat Mario Kaider einen Dringlichkeitsantrag bezüglich Maßnahmen zur Adaptierung der Gehsteige im Bereich des Busbahnhofs, um die Barrierefreiheit für Menschen mit Behinderungen zu verbessern ein.

Dazu muss man wissen, dass der Dringlichkeitsantrag, neben dem Initiativantrag, das einzige legitime Mittel ist, um Anträge einzubringen. Umso erstaunter waren wir, als sich die ÖVP und SPÖ nicht durchringen konnte, dem Antrag die Dringlichkeit anzuerkennen und daher wurde er nicht behandelt. Wir geben jedoch nicht auf und werden einen Initiativantrag zu dem Thema einbringen. Dazu müssen wir nun rund 178 Unterschriften

von wahlberechtigten Bürgern der Großgemeinde sammeln. Falls Sie für unseren Antrag Ihre Unterschrift unterstützen wollen, können sie uns ein email schreiben:

mario.kaider@neos.eu oder maximilian.wachmann@neos.eu





**Komm
zum Frauen-
frühstück!**
mit Henrike
Brandstötter

**26. Mai
um 9:30 Uhr**
Müller und
Gartner



**Schulschluss
party**
mit
Yannick
Shetty

**Freitag
28. Juni
20:00 Uhr**

**WERDE
JETZT
AKTIV!**

Du brennst für verantwortungsvolle,
zukunftsgerichtete Politik und möchtest mehr
Pink im tief-schwarzen Niederösterreichischen
Landtag?

Dann werde noch heute bei uns aktiv!
Alle Möglichkeiten, dich bei uns einzubringen,
findest du hier:

 [niederoesterreich.neos.eu/mitmachen/
aktiv-werden](https://niederoesterreich.neos.eu/mitmachen/aktiv-werden)

 niederoesterreich.neos.eu/gemeinden/gross-enzersdorf

 facebook.com/NEOS2301

 mario.kaider@neos.eu od. maximillian.wachmann@neos.eu

 instagram.com/neos_2301

